

ABSTRAK

Luki Sahputra Zalukhu. Nim 3133122027. Solidaritas Pengguna Vespa Pada Komunitas Vespa Di Kota Medan. Jurusan Pendidikan Antropologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang slogan satu vespa sejuta saudara, makna dari slogan satu vespa sejuta saudara bagi komunitas vespa di kota Medan, serta bentuk solidaritas dan implementasi dari slogan satu vespa sejuta saudara pada komunitas vespa di kota Medan. Metode penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif yang bersifat deskripsi. Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis adalah dengan melakukan observasi (pengamatan) dengan ikut berperan serta (participant observation), tujuannya untuk mengamati keadaan serta aktivitas yang ada pada komunitas vespa. Selanjutnya dengan wawancara, tujuannya untuk mengetahui bagaimana bentuk solidaritas dan implementasi dari slogan satu vespa sejuta saudara saat ini. Tehnik pengumpulan data selanjutnya yaitu dokumentasi serta studi pustaka. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa latar belakang adanya slogan satu vespa sejuta saudara bagi komunitas vespa di kota Medan ada karena beberapa alasan, yaitu karena hobi mengoleksi motor antik, ketertarikan akan vespa dan adanya rasa empati yaitu perasaan emosional terhadap sesama pengendara vespa. Secara data tidak ada yang dapat menjelaskan kapan slogan ini ada karena tidak ada data valid mengenai kapan slogan ini muncul. Slogan ini memiliki makna yang begitu dalam bagi pengendara vespa karena di dalam slogan ini terkandung nilai solidaritas yang tinggi yang mengacu pada persaudaraan bagi para pengendara vespa. Solidaritas sosial yang berkembang di dalam komunitas vespa di kota Medan sangatlah kuat, rasa persaudaraan yang tercipta menjadikan komunitas vespa solid dan masih terimplementasi dengan baik. Tolong-menolong, peduli terhadap sesama pengendara vespa masih terelialisasi dengan baik. Namun seiring berjalannya waktu bentuk implementasi kian menurun karena keberadaan vespa saat ini dipakai hanya untuk bagian style oleh beberapa kalangan masyarakat melihat vespa saat ini masih eksis karena keunikannya meskipun vespa termasuk motor tua.

Kata Kunci : Solidaritas, Komunitas, Vespa

